

## résidences immobilier

Cette villa, conçue par le renommé architecte Luc SVETCHINE, arbore des caractéristiques Art Déco et bénéficie d'une situation exceptionnelle aux portes de Monaco. Inspirée par la forme d'une proue de navire, elle réinterprète les codes de luxe des yachts les plus prestigieux à travers l'utilisation de matériaux raffinés à l'intérieur. Chaque espace offre des volumes généreux, des plafonds élevés, une luminosité éclatante et de magnifiques vues sur la mer grâce à de larges ouvertures. Le salon/cuisine s'ouvre directement sur une superbe terrasse donnant sur la Méditerranée et sa piscine, ...

This villa, designed by the renowned architect Luc SVETCHINE, features Art Deco characteristics and benefits from an exceptional location at the gates of Monaco. Inspired by the shape of a ship's bow, it reinterprets the luxury codes of the most prestigious yachts through the use of refined materials inside. Each space offers generous volumes, high ceilings, dazzling brightness and magnificent sea views thanks to large openings. The living room/kitchen opens directly onto a superb terrace overlooking the Mediterranean and its swimming pool, creating an idyllic living space. This villa can be ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

1330 boulevard Napoléon III - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE-

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





